

Barcelona 28 Diciembre 1927.

Sr. D.

Antonio Tarrés y Pons
Presente.

Muy Sr. mio:

Haciendo referencia á la conversación que tuve el gusto de celebrar con Vd. debo comunicarle que desde un tiempo á esta parte, he sido llamado distintas veces por la Junta del Sindicato Musical, á consecuencia de ciertas denuncias presentadas por algun profesor de la orquesta del Gran Teatro del Liceo, referentes á la infracción de lo establecido en nuestras bases de trabajo.

Ante todo he de hacer constar, como asimismo lo he hecho ante la Junta del citado Sindicato Musical, que si algunas veces hemos prolongado la duración de los ensayos, ha sido siempre en compensación de algún ensayo suprimido, y de perfecto acuerdo con la orquesta.

Tengo la absoluta seguridad de que unicamente te puede ser autor de estas denuncias, Don Agustí Torelló, y es muy sensible que sólo por personalismo y unicamente por manifiesta animosidad perfectamente conocida, contra mi y tambien contra la actual Empresa, tengamos todos que sufrir las molestias que esa manera de proceder supone.

En cierta ocasión fuí atropellado violentamente en el mismo Gran Teatro del Liceo, por dich Sr. Torelló y su proceder fué objeto de la mas viva y unánime protesta de la orquesta.

El Sr. Salgado podría informarle sobre este hecho, y este Sr. en nombre de la Ilustre Junta de Gobierno del Gran Teatro del Liceo, vino á rogarme que diese al olvido lo ocurrido y perdonando la ofensa sufrida, le permitia de nuevo ocupar su puesto en la orquesta, toda vez que esta entidad protestaba la presencia del antes mencionado